

**ANALISIS STRATEGI PEMASARAN SLEEK.CO COFFEE
DALAM PERSPEKTIF PEMASARAN SYARIAH**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S.1)
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)

Oleh :

SUNDUS NAILA LUTFA
NIM 1950210206

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818 email:
febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com, website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Sundus Naila Lutfa
NIM : 1950210206
Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah

Judul Skripsi : **Analisis Stratetgi Pemasaran Sleek.co Coffee Dalam Perspektif Pemasaran Syariah**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 18 November 2022 sampai dengan 18 Oktober 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 6 November 2023

Pembimbing

Nabila Luthvita Rahma, M.H.
NIP. 199206072019032019



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
 Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus. ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Sundus Naila Lutfa
NIM : 1950210206
Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : **Analisis Stratetgi Pemasaran Sleek.co Coffee Dalam Perspektif Pemasaran Syariah**

Telah diujikan pada 14 November 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Sholikhul Hadi, M.Ag.</u> NIP. 196702132000031001 Ketua/Penguji I	20/ 2023 /11	
<u>Dr. Suhadi, M.S.I</u> NIP. 197405182007121002 Ketua/Penguji II	04/ 2023 /12	
<u>Ibnu Muttakin, M.E.</u> NIP. 198610042020121005 Sekretaris/Penguji III	11/ 2023 /12	
<u>Nabila Luthvita Rahma, M.H.</u> NIP. 199206072019032019 Dosen Pembimbing	21/ 2023 /12	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan	02/ 2024 /01	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Sundus Naila Lutfa**, NIM : **1950210206** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 6 November 2023

Yang menyatakan,



Sundus Naila Lutfa

NIM : 1950210206

MOTTO

“Only you can change your life, Nobody else can do it for you”
Orang lain tidak akan bisa paham *struggle* dan masa sulitnya kita, yang mere ingin tahu hanya bagian *success stories*. Berjuanglah untuk diri sendiri walaupun tidak ada yang tepuk tangan, kelak diri kita di masa depan akan sangat bangga dengan apa yang kita perjuangkan hari ini.



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim

Q.S Al Baqarah: 286 “Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya. Dia mendapat (pahala) dari (kebijakan) yang dikerjakannya dan dia mendapat (siksa) dari kejahatan yang diperbuatnya.

Tiada lembar yang paling indah dalam laporan skripsi ini kecuali lembar persembahan. Alhamdulillah rabbil’alamin, dengan mengucap syukur atas rahmat Allah SWT dan sebagai ucapan terimakasih skripsi ini saya persembahkan untuk :

1. Allah SWT yang telah memberikan segala nikmat Nya berupa kesehatan, kekuatan, kemudahan, serta karunia yang telah diberikan
2. Rasulullah SAW semoga sholawat dan salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga, serta sahabatnya
3. Kepada kedua orang tua tercinta, sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terima kasih yang selalu memberikan motivasi kasih sayang, dan selalu mendoakan, serta selalu menasehati agar menjadi lebih baik. Terimakasih atas segala yang telah kalian berikan kepadaku semoga Allah senantiasa membalas kebaikan-kebaikan dengan diberi kesehatan, umur panjang, lancar rezekinya, dan dimudahkan urusannya.
4. Ibu Nabila Luthvita Rahma, M. H. yang merupakan dosen pembimbing tugas akhir saya. Terimakasih telah sabar membantu, membimbing, serta menasehati saya dalam penulisan karya tulis ini.
5. Kekasih saya yang selalu mendukung saya, serta teman rekan kerja yang sudah membantu saya dan mendengarkan keluh kesah saya selama mengerjakan skripsi.
6. Institut Agama Islam Negeri Kudus sebagai almamater kebanggaan
7. Diri sendiri yang masih tetap semangat melanjutkan bahkan menamatkan perkuliahan ini dengan pantang menyerah meskipun kuliah sambil bekerja.

Kemudian kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Dalam kesempatan ini penulis mengharapkan kritik ataupun saran yang bermanfaat dan semoga Tuhan Yang Maha Esa memberikan karunia dan hidayah-Nya kepada kita semua hingga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Kudus, 6 November 2023

Penulis,



Sundus Naila Lutfi

NIM: 1950210206



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	و	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	ي	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	و	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A'/a	ء awal	A' /a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A' /a'	ء akhir	A/a	بِي	Bi
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكَيْ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالَمِيْ	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيْ	Gairi
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qadā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūtah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddin	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Din	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil alamin, segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufiq, serta hidayah-Nya sehingga pada kesempatan ini, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan kita baginda Nabi Agung Muhammad SAW yang telah menuntun kita dan memberi penerangan kepada dunia dari zaman jahiliyah, serta yang selalu kita nantikan syafaatnya di hari kiamat nanti. Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar strata satu pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Prodi Manajemen Bisnis Syariah di IAIN Kudus.

Berbagai teori penunjang telah penulis peroleh sebagai bekal penyelesaian penulisan skripsi ini, namun kesulitan dalam berbagai bentuk selalu penulis temui sebagai bukti kurangnya pengetahuan dan ilmu dari penulis dalam menyelesaikan skripsi yang berjudul **Analisis Strategi Pemasaran Sleek.co Coffee Dalam Perspektif Pemasaran Syariah** disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar S1 pada IAIN Kudus. Dalam penulisan ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, masukan dan arahan dari pihak-pihak yang berkompeten di bidangnya, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, penulis berterima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, LC., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Wakil Rektor I, II, dan III IAIN Kudus.
3. Dosen pembimbing Ibu Nabila Luthvita Rahma, M.H., yang telah berkenan meluangkan waktunya dan dengan sabar memberikan bimbingan, saran, dan motivasi dalam penulisan skripsi ini hingga selesai.
4. H. Wahibur Rakhman, S.E., M.Si., Ph. D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
5. Kharis Fadlullah Hana, M.E. selaku Ketua Program Studi Manajemen Bisnis Syariah IAIN Kudus.
6. H. Nur Said, S.Ag., M.A, M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus
7. Seluruh Dosen FEBI IAIN Kudus yang telah memberikan bekal ilmu dan pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
8. Kedua orang tuaku, saudara-saudaraku semuanya yang senantiasa memberikan doa, motivasi dan semangat sejak awal studi hingga selesainya penulisan skripsi ini.

9. Semua pihak dan teman-temanku sepejuangan yang tidak bisa saya sebut satu persatu yang telah banyak membantu dalam proses penulisan skripsi ini.

Tiada yang pantas kami haturkan kepada mereka, selain ucapan terima kasih yang tidak terhingga dan doa. Semoga Allah SWT melipat gandakan pahala dan memberikan balasan atas kebaikan yang telah diberikan. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun penulis harapkan demi perbaikan penulisan di masa yang akan mendatang. Penulis berharap skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya bagi para pembaca pada umumnya.

Kudus, 6 November 2023

Penulis,



Sundus Naila Lutfia

NIM: 1950210206

